

Prix étudiants de l'ARC

2^e prix

Les [Prix étudiants de l'ARC](#) visent à faire connaître et à valoriser la participation des étudiantes et des étudiants à des activités de formation à la recherche menées au sein des établissements d'enseignement collégial dans tous les programmes et toutes les disciplines. Le concours comporte deux étapes. Le deuxième prix comprend une bourse de 1 250 \$, une carte-cadeau de COOPSCO, l'adhésion pour une année à l'ARC et à l'Acfas, l'inscription sans frais au 92^e Congrès annuel de l'Acfas et une [affiche scientifique](#) réalisée par l'ARC.

Photo : Maxime Lapostolle



« Alors que j'étais inscrite dans l'[Option recherche-études](#), la présence gaspésienne de mon cégep au Sénégal a piqué ma curiosité. Pour l'assouvir, j'ai pigé dans la banque de projets du [Centre de recherche en patrimoine vivant](#) et... pris l'avion pour Dakar. J'ai cherché à y découvrir la médecine traditionnelle, qui allie l'esprit et le corps, et qui demeure peu connue. J'ai aussi voulu mettre à jour la dynamique entre la médecine traditionnelle et la médecine moderne, toutes deux présentes au Sénégal. Le projet que j'ai mené a littéralement fait bifurquer mon parcours vers l'anthropologie, et c'est dans ce domaine que j'étudierai à l'Université de Montréal, à compter de l'automne. »

Eveline Riel

Sciences humaines, profil Individu
[Cégep de la Gaspésie et des Îles](#)

Responsable de l'activité :
Pierre-Luc Lupien, enseignant de sociologie

Pourquoi Eveline a-t-elle reçu ce prix?

- Pour avoir réalisé un projet qui repose sur une problématique étoffée et pertinente
- Pour avoir conduit un projet rassembleur
- Pour son authenticité et son habileté à répondre aux questions de l'auditoire lorsqu'elle a présenté la communication orale, qui constitue la seconde étape du concours

Avec l'appui financier du

Fonds
de recherche
Québec



ARC | Association
pour la recherche
au collégial

Prix étudiants de l'ARC

Mention Relève étoile intersectorielle

Les mentions Relève étoile s'inscrivent à l'intérieur des [Prix étudiants de l'ARC](#), qui visent à faire connaître et à valoriser la participation des étudiantes et des étudiants à des activités de formation à la recherche menées au sein des établissements d'enseignement collégial dans tous les programmes et toutes les disciplines. Remises à la suite de l'évaluation des candidatures soumises, elles sont accompagnées d'un prix de 1 000 \$ et attribuées soit dans un secteur de recherche, soit dans une perspective intersectorielle.

Photo : Maxime Lapostolle



Eveline Riel

Sciences humaines, profil Individu
[Cégep de la Gaspésie et des Îles](#)

« Inscrite au baccalauréat en anthropologie de l'Université de Montréal, je souhaite poursuivre une carrière en recherche scientifique. Devenir anthropologue est une manière de laisser une trace positive dans ce monde en crise, surtout en raison des changements climatiques qui menacent de plus en plus de populations à risque. Je crois que les micro-cultures, qui témoignent d'une relation différente envers le vivant, peuvent nous inspirer pour faire face à la crise climatique. À mon sens, étudier les cultures écrasées par la mondialisation, qui démontrent les relations intrinsèques et attentionnées avec ce qui les entoure, est une manière de changer les choses. »

Pourquoi Eveline a-t-elle reçu cette mention?

- En raison de sa trajectoire impressionnante et touchante, qui l'a conduite des sciences naturelles aux sciences humaines, puis à la santé
- Pour son importante curiosité intellectuelle, et pour une sensibilité, une sincérité et un enthousiasme impayables
- Pour un parcours inspirant, à la rencontre de l'altérité, et ce, de Gaspé à Dakar grâce au [Centre de recherche en patrimoine vivant](#) du cégep de la Gaspésie et des Îles

Avec l'appui financier du

Fonds
de recherche
Québec



ARC | Association
pour la recherche
au collégial